

西粟倉小学校だより

No. 9 令和8年 1月14日（水）

3学期のスタートです！



令和8年に入り、1月7日（水）に3学期始業式を迎えました。前日におきた地震により、無事に新学期が迎えられるか不安はありました。なんとか始業式を行うことができ、ほっとしました。

今年の干支は「午」です。始業式では以下のような話をしました。

「お正月にたくさんお節や雑煮を食べて、皆さんには馬力がついたことでしょう。この馬力で、自分たちの目標達成に向けて駆け上がってください。その中で、新たな力が生まれてきてほしいです。そして、それらを活かして、自分のやりたいことがうまくいくことを祈っています。」

「うま」にかけて話をしたのですが、うまく伝わったでしょうか？
ただし、何事も「うまくいく」には、仲間との協力が必要ですし、協力をしようと思えば、相手を思いやる心も必要です。こういった心を育てる場として、学校は価値ある場所でなければなりません。

この3学期は短く、あわただしく過ぎていく日々ではありますが、このことを常に意識して、教育活動を行っていく所存です。

皆様、どうかこれまで同様のご理解とご協力をよろしくお願いします。



今年は皆で「午」をつくりました。なかなか、うまく撮れてい
るでしょ！

西粟倉小学校のホームページ「学校の様子」も、是非、ご覧ください

12月に行った保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。結果をもとに本年度の教育活動の振り返りを行い、来年度の教育計画を作成する作業に取り掛かっているところです。

その中で、「わがごとプロジェクト」という言葉はかなり認識していただけているにもかかわらず、具体的な中身が今一歩、伝わっていないことが分かりました。こういった辺りをいかに改善していくか、現在、模索中です。

ただ、本校のホームページの「学校の様子」の欄にも、「わがごと」として学習活動に取り組んでいる子どもたちの様子を掲載しています。是非、お時間のあるときに、こちらにもアクセスしていただけたら幸いです。

また、先に述べたように、本校の様子を皆様にお伝えできる方法を検討中です。よいアイデアがあれば、学校までお知らせください。

3学期の各学年の抱負

3月までに各学年でどんな目標を達成しようとしているのかを紹介します。どの学年にも達成してほしいと願っています。

1年生

なかまをおもいやって
こうどうできる1ねん生

2年生

じぶんがされていやなことはしない
ふわふわ言ばをたくさんつかおう
しんけんにべんきょうする
一人ひとりの学力をつける

3年生

クラスみんなでたすけあおう
生まれかわったつもりでチャレンジしよう
4年生にむけた自分の目ひょうをたっせいしよう

4年生

自分から進んでいろいろなことに
チャレンジしよう
みんなでなかよくきょう力し合おう
5年生にむけた力をつけよう

5年生

元気でやさしく笑顔いっぱいの5年生
最高学年に向けてみんなのお手本になる

6年生

勇楽邁進
考えて行動する
3学期の個人目標達成